

jueves 20 de octubre de 2016

Entregado el título de Hija Predilecta de la Ciudad de Antequera a la actriz Kiti Mánver

Entregado el título de Hija Predilecta de la Ciudad de Antequera a la actriz Kiti Mánver

El Ayuntamiento de Antequera acogió en la mañana de este sábado 15 de octubre la visita de la célebre y conocida actriz Kiti Mánver; el objetivo no era otro que, aprovechando su estancia en la Comarca con motivo del festival Archidona Cinema, recoger su título de Hija Predilecta de la Ciudad de Antequera que, por cuestiones de rodaje en el extranjero, no pudo recoger el pasado 16 de septiembre de 2015 en el Día de la Ciudad.



El primer teniente de alcalde, José Ramón Carmona, y la teniente de alcalde delegada de Cultura, Ana Cebrián, hicieron entrega de dicho título a María Isabel Ana Mantecón Vernalte, nombre de la conocida actriz Kiti Mánver que naciera en nuestra ciudad en el año 1953, condición que durante toda su extensa y reconocida carrera profesional en teatro, cine y televisión ha promulgado con cariño y esmero hacia Antequera. Al día siguiente, domingo, tanto el alcalde de Antequera, Manolo Barón, como la concejal Teresa Molina asistieron a la gala principal del Archidona Cinema para estar

presente en el homenaje que le rendía el festival a Kiti Mánver.